



**NEW BRUNSWICK
REGULATION 2009-166**

under the

**SMALL BUSINESS INVESTOR TAX CREDIT
ACT
(O.C. 2009-548)**

Filed December 18, 2009

1 *New Brunswick Regulation 2003-39 under the Small Business Investor Tax Credit Act is amended by adding after section 4 the following:*

Private companies

4.1 For the purposes of paragraph 10(a) of the Act, a private company shall meet the following requirements:

- (a) the company is exempt from filing a preliminary prospectus and prospectus under subsection 71(1) of the *Securities Act* in relation to a specified issue of eligible shares; and
- (b) the company's securities are not listed on an exchange as defined in subsection 1(1) of the *Securities Act* or quoted on a quotation and trade reporting system as defined in subsection 1(1) of the *Securities Act*.

**RÈGLEMENT DU
NOUVEAU-BRUNSWICK 2009-166**

pris en vertu de la

**LOI SUR LE CRÉDIT D'IMPÔT
POUR LES INVESTISSEURS
DANS LES PETITES ENTREPRISES
(D.C. 2009-548)**

Déposé le 18 décembre 2009

1 *Le Règlement du Nouveau-Brunswick 2003-39 pris en vertu de la Loi sur le crédit d'impôt pour les investisseurs dans les petites entreprises est modifié par l'adjonction de ce qui suit après l'article 4 :*

Compagnies privées

4.1 Aux fins d'application de l'alinéa 10a) de la Loi, une compagnie privée est tenue de satisfaire aux exigences suivantes :

- a) elle est exemptée du dépôt d'un prospectus provisoire et d'un prospectus que prévoit le paragraphe 71(1) de la *Loi sur les valeurs mobilières* relativement à une émission déterminée d'actions admissibles;
- b) ses valeurs mobilières ne sont ni cotées à une bourse selon la définition que donne de ce mot le paragraphe 1(1) de la *Loi sur les valeurs mobilières* ni cotées dans un système de cotation et de déclaration des opérations selon la définition que donne de ce terme le paragraphe 1(1) de la *Loi sur les valeurs mobilières*.

COMMENCEMENT

2 *This Regulation shall be deemed to have come into force on March 17, 2009.*

ENTRÉE EN VIGUEUR

2 *Le présent règlement est réputé être entré en vigueur le 17 mars 2009.*

QUEEN'S PRINTER FOR NEW BRUNSWICK © IMPRIMEUR DE LA REINE POUR LE NOUVEAU-BRUNSWICK

All rights reserved/Tous droits réservés